

裁判员制度全国フォーラムの感想

【全体の感想】

参加してよかった
疑問が解消された
内容が概要だけで物足りない
この内容では若者の興味を引くのは難しい
制度の良いところばかりが強調されて退屈
模擬裁判などで具体的に裁判員の役割を知りたかった
実際の裁判を傍聴したくなった
これをきっかけに自分で制度の勉強をしたい
他人事のように思っていたが、改めねばと思った
やってみたいという気になった
周りの人にもフォーラムの感想を伝えたい

【ビデオ】

分かりやすかった
裁判の流れだけで物足りない。裁判員の評議の続編があったらよい。
字幕をつけるべき
ビデオの裁判の結論が知りたかった

【ポイント解説】

掛け合い形式はわかりやすかった
説明が速すぎた

【パネルディスカッション】

パネリストに学生などの若者の代表も加えるべき

タレントなどがいたほうがおもしろい

法律関係の人ばかりでなく、

教育・政治関係など幅広い人に登壇してもらう方がよい

それぞれの立場からの視点で、裁判員制度に対する

意見を聞くことができてよかった

法曹関係者の説明には難しい用語があった

法曹関係者の説明が上手で、裁判員になっても引きずられそう

反対意見が無く、議論が一方向に向いていた

話が長く、内容がまとまっていない人がいた

もっと一般の人に語って欲しかった

もっと質問を取り上げてほしかった

質疑応答を行って欲しかった

【広報に関する感想】

フォーラムをもっと開いて欲しい

国民に理解を求めるためにはフォーラムは大切

小規模の学習会があればよいと思う

新聞、テレビでもっと取り上げて欲しい